

## 1月10日 3学期始業式

今年もよろしくお祈いします

### 登校時の見守りに感謝します

寒い中、児童の登校時間よりも早くから、いきいきクラブ・協議体、保護者の皆様に児童の登校を見守っていただきました。学校正門前、校庭南側、西小路公会堂前、点滅信号前、曲輪田橋東、曲輪田農村公園の東・西側、諏訪神社南側の5差路、大和川橋西側等、多くの場所で見守っていただきました。本当にありがとうございました。

### 3学期始業式の様子

始業式に臨む子どもたちの顔つきや姿勢からやる気と意気込みを感じることができました。心配していたインフルエンザや風邪などで欠席する児童も少なく、素晴らしいスタートになったと思います。



校歌斉唱：6年生の伴奏に合わせて、元気よく歌いました。



校長先生の話：3つの話をしました。3学期はまとめと次の学年への準備のためにとっても大切な学期であるということ、巳（蛇）年の話と「いいね」の話です。「いいね」の話では、前向きに行動し、「自分のため、誰かのためになる『いいね』を蛇のように長く長く続けられるようにしよう。」「6年生は、小学校生活6年間の締めくくりをし卒業式を素晴らしいものにしよう、5年生は6年生から最上級生のバトンをしっかり引き継ごう。」と伝えられました。



児童会本部は、「冬休中に楽しく過ごせましたか？きまりを守って生活できましたか？」など呼びかけをし、振り返りを行いました。

そして、チェックカードの提出について、ボランティア活動のお願いについて、3学期も4つのハートを大切に活動していこうと連絡をしました。

生徒指導の先生からは、事故防止・安全指導について2つのお願いが伝えられました。

①水の事故等に気を付けてほしいこと

- ・川や川以外の水辺や危険な場所には近づかない。
- ・何かあったらすぐに大人に知らせる。
- ・出かけるときには、行先や帰宅時間を伝える。
- ・夕方のチャイム（愛の鐘）は家で聞く。 など自分を守るために約束を守ろう。

②ブランコの乗り方で気を付けてほしいこと

- ・立ち乗りや二人乗りをしない
- ・休み時間に乗る

### 冬休みの出来事と3学期の抱負

各学年の代表者が発表しました。

苦手な体育を頑張り、書き初めを丁寧に書きたいです。

漢字テストで100点を取りたいです。

3学期に頑張りたいことは  
自主学習をやることです。

陸上のチビリンピック  
で頑張りたいです。

北小を引っ張っていく行  
動をしたいです。

卒業式の取り組みを  
頑張りたいです。

